
－ 1/3 － 

Ｒ２．６．２３ １２：００ 時点 

令和２年６月第３０２回定例会 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 質問項目案 
※囲みが通告。 

 

１ 議案第１２号 青森県人事委員会委員の選任の件 選任の考え方について （人事課）

ＯＫ 

（１）中山氏が任期満了前に退職した理由及び過去に任期満了前に人事委員会委員を退職

した例があるのか伺いたい。 

（２）人事委員会委員の選任に当たって、提案されている千田氏を適任と判断した理由を

伺いたい。 

 

２ 議案第９号 青森県立学校設置条例の一部を改正する条例案 青森県立高等学校教

育改革推進計画について （高等学校教育改革推進室）ＯＫ 

（１）上北地区統合校及び西北地区統合校はどのような学校を目指し、開設に向けた準備

を進めていくのか伺いたい。 

（２）上北地区統合校及び西北地区統合校の開設に向け、開設準備委員会ではどのような

内容について協議を行ってきたのか伺いたい。 

（３）第２期実施計画の策定に当たっては、市町村が高等学校の魅力化に取り組めるよう、

全国からの生徒募集の導入や特色ある学科の設置について検討すべきと考えるが、県

教育委員会の見解を伺いたい。 

（４）全国からの生徒募集の導入や特色ある学科の設置について、来年度から一部の高等

学校を対象に試行的に導入すべきと考えるが、県教育委員会の見解を伺いたい。 

（５）第２期実施計画の策定に当たっては、地域と一体となった高等学校の魅力づくりに

向け、実施計画の方向性について検討するため、総合教育会議を開催すべきと考える

が、知事の見解を伺いたい。 

 

３ 議案第１号 令和２年度青森県一般会計補正予算（第３号）案について 

（１）歳出１０款１項３目 教育行政費 外部人材活用によるスクールサポートスタッ

フ配置事業の取組について（教職員課） 

 ア 今回配置するスクールサポートスタッフの配置目的と業務内容について伺いたい。 

 イ 今回配置するスクールサポートスタッフはどのような勤務条件となるのか伺いたい。 
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 ウ 既存のスクールサポートスタッフの業務内容と勤務条件はどうなっているのか伺い

たい。 

 エ 時給で比較すると、スクールサポートスタッフの報酬額は知事部局の非常勤事務員

の報酬額より低い、本県の最低賃金となっていることについて、その考え方を伺い

たい。 

 

（２）歳出４款１項３目 予防費 新型コロナウイルス感染症対応医療従事者等慰労金

給付事業費補助の取組について（保健衛生課）ＯＫ 

 ア 新型コロナウイルス感染症対応医療従事者等慰労金給付事業費補助の内容について

伺いたい。 

 イ 医療従事者等慰労金の医療機関等への周知についてどのように取り組んでいくのか

伺いたい。 

 ウ 医療従事者等慰労金の受領をどのように確認するのか伺いたい。 

 

（３）歳出３款１項４目 老人福祉費及び歳出３款１項８目 障害者福祉費 介護・障

害福祉サービス事業所等新型コロナウイルス感染症対策緊急包括支援事業の取組につ

いて（高齢福祉保険課、障害福祉課）ＯＫ 

 ア 介護・障害福祉サービス事業所等の職員への慰労金の目的、支給対象となる職員数

及び支給に係る事務費の内容について伺いたい。 

 イ 国による全額負担により支給される慰労金について、県で独自に上乗せして支給す

る考えはないか伺いたい。 

 ウ 対象となる職員に慰労金が確実に支給されたことを確認する必要があると考えるが、

県の見解を伺いたい。 

 

４ 議案第２号 青森県手話言語条例案 条例の内容等について （障害福祉課）ＯＫ 

（１）障害者の意思疎通手段の利用の促進に関する条例と手話言語条例の２つの条例とな

ったが、県民に２つの条例を包括して周知していく必要があると考えるが、どのよう

に周知していくのか伺いたい。 

（２）青森県内で登録している手話通訳者及び手話通訳士は何人いるのか、また、その現

状を県はどのように捉えているのか伺いたい。 

（３）条例案の第７条「学校等の設置者の取組」、第８条「習得の機会の提供」及び第９

条「県民等の理解の増進」とあるが、それぞれの対象はどのようになっているのか伺

いたい。 
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（４）県民等に広く手話について理解を深めるためには、手話を学ぶ人の裾野を広げる必

要があると考えるが、それぞれの対象にどのように取り組むのか伺いたい。 

→（再）手話を学ぶ人の裾野を広げるためには、さらに具体的な施策の検討が必要と

考えるが、今後の施策をどのように考えているのか伺いたい。 

 

５ 議案第１１号 公共施設等の整備等に関する事業契約の件 契約の経緯等について 

（都市計画課・スポーツ健康課）ＯＫ 

（１）新青森県総合運動公園新水泳場等整備運営事業の入札の経緯について伺いたい。 

→（再）１者は当日辞退となったようだが、その理由は把握しているのか伺いたい。 

（２）東北６県によるＰＦＩ事業で、入札が１者になった事例について伺いたい。 

（３）１者入札による入札は適正であったと考えているのか、県の見解を伺いたい。 


